
番号 委員 意見・質問等 当日の回答 対応（区の考え方） 担当

1 伊藤委員

【プレーパーク事業】
今後の方針に新たな利用者を増やしていくとある
が、どのような方法がありますでしょうか。

明確にこうすれば増えるという具体的な方法というの
は、なかなかありませんが、定点型がいいのか、巡回
型がいいのかも含めまして、今後の在り方を検討して
参りたいと思います。

当日の回答のとおり

子育て支援担当

2 山村委員

【こども生活・まなびサポート事業】
登校支援等の対象者は小中学生という認識で良い
のか。

登校支援・見守り支援員は小中学生を対象としていま
す。学習姿勢を向上させるための支援員は小学校低
学年を対象としています。また、別室登校の生徒を対
応するための居場所支援員は中学生を対象としていま
す。

当日の回答のとおり

子育て支援担当

3 山村委員

【障がいのある子どもや親の孤立防止支援事業】
安定したつながりを維持できるよう支援する世帯を
令和５年度から３年で100％とする目標は達成した
となっているが、支援を必要としている499世帯につ
いて、全てつないだという認識で良いのか。
また、支援を必要とする世帯が増えれば、その世帯
もつないでいくということで良いのか。

手帳の交付等の状況から、つながりが必要な499世帯
のアプローチは既に終了している状況です。これまで
つながっていた世帯については、支援を継続していき
ます。
また、新規手帳取得者など新たに支援を必要とする世
帯が増えた場合も対応していきます。

当日の回答のとおり

子育て支援担当

4 伊藤委員

【その他】
大阪万博への参加を促すアンケートを学校単位で
全校実施しているが、様々な報道があり、多くの保
護者から不安の声がある。また、引率する教員が不
安のまま児童を連れて行くのは避けたいと思ってい
ます。
区の事業ではありませんが、区があちこちに宣伝す
るのは最低限やめてもらえないかと思っています。

担当部局にお伝えします。 当日の回答のとおり

子育て支援担当
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